

## **SUISSE – Les OGM ne combattent pas la faim**

Par

Publié le 09/02/2005

Le 9 février 2005, Swissaid a de nouveau dénoncé l'argument qui fait des OGM une solution à la faim dans le monde. Au contraire, cette association considère que les OGM rendront les paysans complètement dépendants des entreprises qui en font la promotion. Swissaid dénonce aussi la diffusion, parfois non désirée, des semences transgéniques, via l'aide alimentaire (Cf. brève suivante). Pour Swissaid, pour garantir la sécurité alimentaire, il faut agir en faveur d'une agriculture durable, basée sur le savoir-faire des paysans et adaptée aux conditions locales. Or, les OGM, "bras armé des politiques néolibérales", selon B. Joerchel, de la Communauté des œuvres d'entraide, sont destinés à l'exportation et favorise une agriculture industrielle au détriment de la production vivrière. Ainsi, en Argentine, deuxième producteur d'OGM, "le pays exporte mais ne parvient plus à nourrir ses habitants". En même temps, toutes les rédactions suisses ont reçu un plaidoyer en faveur du génie génétique, signé EconomieSuisse, la fédération des entreprises suisses.

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/suisse-les-ogm-ne-combattent-pas-la-faim/](https://infogm.org/article_journal/suisse-les-ogm-ne-combattent-pas-la-faim/)